

Besonders derartige Ermittlungen sind in der erforderlichen Qualität bei strengster Einhaltung der Konspiration nur mit Hilfe von speziell für diese Aufgabenstellung geschaffenen IM/GMS-Systemen zu realisieren. Diese bilden das Kernstück des Prozesses einer qualifizierten Ermittlungstätigkeit.

Da die bisher in den Kreisdienststellen vorhandenen IM und GMS in der Regel nicht die erforderlichen Möglichkeiten für die Durchführung der Ermittlungen im Wohn- und Freizeitbereich besitzen, wird der überwiegende Teil der anfallenden Ermittlungen von den operativen Mitarbeitern persönlich erledigt.

Das unterstreicht die Forderung, den Gesamtprozeß der Ermittlungstätigkeit nach einheitlichen Prinzipien operativ wirksamer zu organisieren. Dabei ist der Aufbau von IM/GMS-Systemen, mit deren Hilfe es möglich ist, einen großen Teil Personen und Personenkategorien im Wohn- und im gesamten Freizeitbereich konspirativ zu ermitteln und die operativ erforderliche Qualität der Ermittlungsergebnisse zu erzielen, von entscheidender Bedeutung.